

AGRO-INDUSTRIE/DEVELOPPEMENT TERRITORIAL : Le site de la bioraffinerie Bazancourt-Pomacle devrait s'agrandir

Dans le cadre de son projet de territoire et de sa stratégie de décarbonation, la [COMMUNAUTE URBAINE DU GRAND REIMS](#) (Marne) entend capitaliser sur l'atout compétitif que représente la plateforme agro-industrielle de Bazancourt-Pomacle et prévoit un plan de développement sur les 15 prochaines années. Cette démarche implique l'affectation de quelques dizaines d'hectares supplémentaires en concertation avec les communes de Pomacle, Bazancourt et Bault-sur-Suippe et avec la Safer. La future ZAC aura pour objectif de pérenniser et de poursuivre le déploiement de l'actuel bioraffinerie, mais aussi de générer de la valeur ajoutée pour le territoire en termes d'emploi et d'activité économique. <https://www.grandreims.fr/>